

A UNA SOCIEDAD DE MATEMÁTICAS Y POR 530 €**LA FUNDACIÓN DONA UN CAÑÓN DIAPOSITIVAS A BOLIVIA**

Lo que nos faltaba: donar un cañón. Pero no se asusten. No es el clásico cañón ese que siempre está en tantas guerras mundiales, guerras civiles, guerras entre países vecinos para mal de los pueblos. No es este el caso sino la donación de un cañón para diapositivas a una Sociedad de Matemáticas en Bolivia.

La petición fue hecha a Luis Balbuena Castellano, el Vicepresidente de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, Luis Balbuena Castellano, quién con una generosa actividad hace viajes para participar en congresos, seminarios e impartir conferencias en América.

Desde diciembre de 2009 la petición fue efectuada por la Sociedad Boliviana de Educación Matemática (SOBOEDMA), ubicada en la ciudad de Cochabamba, en Bolivia. El Patronato de la Fundación aprobó dicha petición informándoles que debían poner en lugar visible del aparato un texto que dijera: "Donado a SOBOEDMA por la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz" así que en los afiches de presentación de los actos se indique que colabora nuestra Fundación

La compra fue efectuada por el montante de 530 € y de la marca Epson Powerlite 79. Poco tiempo después, en enero de 2010, recibimos agradecimiento y fotografías desde el país americano. Así la Presidenta de SOBOEDMA, Begoña Grigoriu, nos enviaba una carta de agradecimiento "por la invaluable cooperación a nuestra filial de La Paz con la compra del cañón que les ayudara mucho en su trabajo de apoyo a los docentes de matemáticas en los diferentes talleres que ellos realizan". Igualmente un miembro de dicha sociedad, Humberto Giacoman Vallejo, nos envió fotografías sobre dicha donación.